



El pasado 17 de mayo, la Caixa Rural y la Cooperativa Agraria de Les Coves celebraron la fiesta de su patrón San Isidro Labrador, fiesta que como cada año contó con la masiva participación de sus socios y clientes que es como decir del pueblo entero de Les Coves de Vinromá.

El programa que el Consejo Rector preparó para este día constó de los siguientes actos:

- A las 9 de la mañana chocolatada en la Pista de la Rovaleta.

- A continuación, a las 10 y media salida de los socios y autoridades acompañados por la Banda de Música y un nutrido número de pequeños, chicos y chicas, ataviados con el traje típico covarchí, desde las oficinas de la Caixa Rural hasta la iglesia, donde se celebró la Misa seguida de la Procesión y posterior vuelta a las oficinas, con las actuaciones de la Banda de Música Unió Musical Covarxina y del popular Ball del Plá interpretado por los músicos y bailado

por los pequeños, arrancando grandes aplausos del público asistente.

-Seguidamente, sobre las 12 y media y en el salón de Actos de la Caixa Rural se procedió al sorteo de diferentes viajes para los socios en distintas promociones que al final se detallan. Además entre los asistentes se sortearon unos regalos, detalle con el que finalizaron los actos por la mañana.

-El parque infantil montado enfrente de las oficinas de la Caixa Rural contó durante todo el día con la

correspondiente participación de los más pequeños.

-Por la tarde a las 7 en la Pista de la Ravaleta tuvo lugar la tradicional merienda de hermandad, multitudinaria como siempre, con la amenización de un dúo musical y posteriormente a las 12 de la noche con la actuación de una orquesta, terminó a la madrugada del domingo esta jornada festiva, o dicho de otra manera, este día del Cooperativista en Les Coves de Vinromá.

*Felipe Sales*

